

## Sommerwanderung

Am 12.08.2018 traf sich unsere Gruppe zur Sommerwanderung in Hellental am Solling. Um 10 Uhr fanden sich nach und nach alle zu einem kleinen Imbiss ein. Margret und Werner Krömker bereicherten diesen zusätzlich mit selbstgebackenen, leckerem Mühlenbrot und Mirabellenmarmelade.

Anschließend starteten wir zu einer 1,5 stündigen Wanderung auf dem als Naturerlebnispfad ausgebauten Graslandpfad. Dank Dr. Klaus Weber, der das dorfgeschichtliche Museum in Hellental leitet, erfuhren wir auf kurzweilige und humorvolle Weise viel Interessantes über die Entstehung, Nutzung und Artenvielfalt der Landschaft in und um Hellental.

Zurück im Lönskrug verbrachten wir bei angeregter Unterhaltung und einem leckeren Mittagessen noch einige gemütliche Stunden.

Wer mochte, konnte sich nach dem Essen noch das Backhaus-Museum anschauen. Damit die Hunde nicht ohne Aufsicht waren, gingen zuerst die interessierten Männer, während es sich die Frauen bei einer Tasse Kaffee gemütlich machten. Dr. Weber war auch da wieder für eine Führung zur Stelle.

Gegen Abend trennten wir uns dann mit dem Versprechen, dass der Tag auf jeden Fall wiederholt werden soll.

Noch einmal vielen Dank an Margret und Werner für das leckere Brot, von dem wir uns noch jeder etwas mit nach Hause nehmen durften.

Und vielen Dank an Thomas Behne für die tollen Fotos